

■「H26年3月22日 事務局だより」

甲府工業高校東京同窓会の皆様いかがお過ごしでしょうか。
今年の関東地域に降った雪は歴史からみても未曾有魚の積雪量だったそうで皆様のお住まいの地域でも日常生活に大きな影響を受けたのではないのでしょうか。故郷である山梨も電車、道路が不通になり全県孤立、スーパーから食品が消えたと報じられました。一時はどうなることかと心配しました。特にご実家が果樹園の方は大きな被害が生じ他人事ではありませんでした。心からお見舞い申し上げる次第です。

平成26年度は消費税8%がスタートし明るいニュースは中々なく、年金生活者にはつらい時代到来ですが、質実剛健の精神で負けずに頑張りたいと思います。

さて、私たち同窓会幹事も昨年の総会終了後から少しでも充実した総会になるべく今年度の総会に向けて準備を進めております。私どもの大きな喜びは先輩後輩が一堂に会して懇親の一時を持ち「行って良かった来年も楽しみだな」と思ってもらえる総会になることを目標に頑張ることです。

今年の総会は7月6日（日）に開催致します。間もなくご案内の封書が届くと思いますので、参加の項にチェックをして頂き、ご友人同士でのご参加を心よりお待ち申し上げます

場所は例年の通り信濃町明治記念会館です。

花粉や嬉しくない粒子が多く飛び交う季節になってまいりました。

最後に皆様におかれましてはご健康に留意されますようお願い致します。

事務局長 T38. 志田保夫